

Henri Bourque

Après 37 ans de loyaux service chez Télébec, Henri a pris sa retraite en septembre 2001. Henri a assumé différentes postes de direction principalement dans la conception, la planification du réseau extérieur et du réseau interurbain.

En 1999 et 2000, Henri c'est joint à l'équipe chargée de configurer et d'implanter SAP à Télébec et Northern Telephone.

À sa retraite, Henri est demeuré actif en s'impliquant comme Conseiller municipal pour deux mandats et à la fonction de Maire pour deux autres mandats.

Henri occupait le poste de vice-président au sein de la section GPB/Télébec. Il a été recommandé par ses pairs pour occuper le poste de Président de la section GBP/Télébec et il a été élu à l'assemblée générale de juin 2022.